

22 e Descente de l'Odet : la grande invasion !

14 juin 2004

La station balnéaire qu'est Bénodet aura elle aussi connu son invasion viking. Certainement moins barbares, ce sont quelque 700 bateaux qui sont partis en début d'après-midi de Créach-Gwen pour déferler sur la plage du Trez, futur lieu des festivités. 1.200 participants étaient hier au départ de cette 22 e descente, un nombre stable (parce que limité !) qui démontre bien le succès de l'organisation du club de canoë-kayak aux commandes de l'opération. Exceptée la centaine d'avirons partis de Locmaria, tous se sont retrouvés sur la ligne virtuelle dressée entre le Corniguel et Créach-Gwen, attendant le signal de ce périple sympathique de 16 kilomètres, à peine attentifs, tous prêts à tracer dans l'rythme choisi pour la journée. Certains cools, d'autres à l'affût du nouveau record à établir, les positions variaient selon les engagements, mais tous partaient dans l'optique de passer du bon temps sur l'eau, et ça, c'était gagné d'avance.

© Copyright Le Télégramme 2009